
平成２０年６月２７日 

福知山ＦＭ放送 第３回番組審議会議事録 

福知山ＦＭ放送株式会社 
 
１ 開催年月日 平成２０年６月２４日（火）午後６時～ 
 
２ 場所  京都府福知山市旭が丘１１１番地 

北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３ 出席状況 総委員数   ９名 
  出席委員数  ９名 

  出席委員の氏名    大槻敦巳 委員 
足立 保 委員 
勝方 努 委員 
小西健司 委員 
田中定行 委員 
田邉千佐子委員 
藤田佳宏 委員 
冨士原正人委員 
松田 規 委員 

  放送事業者側出席者名 
     代表取締役社長  松井 喜久夫 

局管理者     水嶌 孝彦 
 
４ 議題 

・福知山ＦＭ放送局概況報告 
・放送番組全般に対するご意見 
・次回番組審議会の開催日時について 

    ・その他 
 
５ 議事の概要 

１）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ松井社長が答申した。 
４）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ５）その他、松井社長より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６ 審議の内容 

１）福知山ＦＭ放送局概況報告 
松井社長より前回審議会以降の概況の報告が行われた。 

・福知山市長選挙スペシャルの件 
・母の日特集の件 
・福知山昔話シリーズの件 
・道路交通法告知の件 

       ・スタジオ出演、電話出演人数の件 
 

２）放送番組全般に対するご意見 
大槻委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する意見を述べた。 



出された意見及びその答申は以下の通り 
 

〈委 員〉ずいぶん 機械の扱い方とか落ち着きが出てきた感があり安心する一方、パーソナリ

ティ一人で自分でネタを探して加工して、その上機械操作までとなるとパーソナリテ

ィにかなりの負担がかかってくるんではないかと思う。 
〈事務局〉これまでインターネットに頼りすぎている部分があり、工夫しながら番組体制を整え 

ていきたい。 
  

〈委 員〉私の所属する団体も放送したい情報がたくさんあるのでぜひ番組にご協力させていた 
だきたい 

 
〈委 員〉知人が番組に出演したが、短い打ち合わせで、ほんとにうまく進行してくれたと感心

していた。 
 
〈委 員〉選挙スペシャルが非常によかった。ずいぶん聴取者があったと思われた。ただ、出口 

調査については放送の使命を考えたらもっと慎重にされたほうがよいと思う。 
〈事務局〉数字としては放送せず、ある程度の形にすることは必要だと思い、責任については私

が持つとスタッフにも言っており、今後については慎重に慎重を重ねやっていきたい。 
 
〈委 員〉ＦＭというのはハイテンポな音楽が流れている中で、ゆったりした音楽を流す時間が

あるというのは良い存在感が出ていると思う。 
 
〈委 員〉即時性にかんしては有効なメディアだと思い、信頼性の問題には気をつけていただき

たい。地域の高校野球とか、一般大手メディアで取り扱えないような部分だとか即時

性のあるイベントに関して今後期待するところ。 
〈事務局〉これからも多くのイベントの予定も入っており、やはり即時性をもって対応するとい 

う社会的使命というものを感じている。しかしまだ経験が不足しており、目標を高く 
持ちながら一歩一歩やっていきたい。 

 
４）次回番組審議会の開催日時について 

大槻委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果 
８月２６日（火）１８：００～１９：００に第４回番組審議会を開催することが決定した。 

 
５）その他 
  松井社長より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

大槻委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第３回番組審議会を閉会した。 
 
７ 審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
 特になし 
 
８ 審議機関の答申または意見の概要の公表 
 事務所に備置き   平成２０年６月２７日 

ホームページに掲載 平成２０年９月２５日 
 
９ その他の参考事項 

特になし 


